Bewerbung für Bundesausschuss

Liebe Genossinnen und Genossen,

für den Bundesausschuss gilt: Auch hier spielt die Musik. Dass die Diskussionen und Beschlüsse, ja sogar die Existenz des höchsten Gremiums zwischen den Parteitagen und Stimme der Landessverbände und der Basis, vielen Mitgliedern nicht bekannt sind, muss sich ändern. Ich möchte in den nächsten zwei Jahren meinen Beitrag dazu leisten, dass Ihr alle in Berlin gut vertreten, transparent von uns als Delegation nach den Treffen informiert werdet und der Bundesausschuss gestärkt wird.

Die Aufgaben, vor denen wir als Landespartei hier in NRW aber auch als Gesamtpartei stehen, sind groß. Der Kampf gegen Neoliberalismus und den Rechtsruck muss von uns noch intensiver geführt und mehr Menschen in diesen Kampf miteinbezogen werden. Dass viele DIE LINKE. als starkes Gegengewicht zu AfD und den neoliberalen Parteien sehen, zeigen die vielen Neu-GenossInnen. Sie gilt es in der Partei willkommen zu heißen und schnell in die gemeinsame Arbeit einzubeziehen. Klar ist: Wir werden uns als Partei verändern. Den Parteiaufbau zu gestalten und die Verankerung in Stadtteilen, Initiativen oder Gewerkschaften zu stärken, ist die zentrale Aufgabe in den nächsten Jahren. Die hierfür nötigen Weichenstellungen fallen auch im Bundesausschuss. In diese Debatten will ich mich in Eurem Sinne als Teil der NRW-Delegation einbringen.

Deshalb bitte ich Euch um Eure Unterstützung.

Mit solidarischen Grüßen,

Moritz Müller



Zur Person:

Master-Student der Ökonomie Mitarbeiter Wahlkreisbüro Sevim Dagdelen, MdB Sprecher AKL-NRW Schatzmeister DIE LINKE. Bochum

Mitgliedschaften:

ver.di
LAG/BAG FIP und MIA
Länderrat Linksjugend ['solid]
VVN-BdA